

# Bayonne : Otsokop, supermarché participatif lauréat des Étoiles du commerce et de l'artisanat

🕒 Lecture 1 min

Accueil • Pyrénées-Atlantiques • Bayonne



📷 Otsokop, supermarché coopératif et participatif, a vu le jour en 2015 à Bayonne. © Crédit photo : J.-P. T.

Par Jean-Pierre Tamisier  
Publié le 24/11/2021 à 11h49

## **Le supermarché coopératif et participatif Otsokop est parmi les neuf lauréats des Étoiles du commerce et de l'artisanat, concours organisé par la Caisse d'Épargne Aquitaine Poitou-Charentes**

Les Étoiles du commerce sont un concours organisé par la Caisse d'Épargne Aquitaine Poitou-Charentes. Pour sa dixième édition, un lauréat a été retenu par département. Pour les Pyrénées-Atlantiques, c'est le supermarché coopératif et participatif [Otsokop](#), situé 4 avenue de Lattre-de-Tassigny, à Bayonne, qui a été retenu. Il va recevoir un prix de 3 000 euros.

126 commerces de la région ont candidaté, en ligne, en postant une vidéo de présentation de son activité sur le site des [Étoiles du commerce](#). 14 000 personnes ont voté. Dans les Pyrénées-Atlantiques, c'est Otsokop qui a remporté le plus de voix.

Otsokop est une société coopérative d'intérêt collectif (SCIC) créée en 2015, dans le but de proposer un accès différent à une alimentation de qualité, en contribuant à la transition écologique et sociale du territoire.

Pour y acheter des produits, il faut devenir sociétaire de la coopérative et consacrer trois heures toutes les quatre semaines, à tenir la caisse, réceptionner les marchandises, les mettre en rayon et participer à l'entretien du magasin. Pour créer Otsokop, ses membres se sont inspirés de [La Louve](#), projet participatif parisien et de Park [Slope food coop](#) à New York.